







## La oposición de Santander pide constituir una mesa de trabajo para analizar la remodelación de los Campos de Sport de El Sardinero

PSOE, Vox, PRC e IU lamentan que el PP no haya querido unirse a la iniciativa y reprochan a la alcaldesa su ausencia en la presentación del proyecto racinguista

Santander, 17 de octubre de 2025

Los portavoces de los grupos municipales de la oposición en el Ayuntamiento de Santander (PSOE, Vox, PRC e IU) han presentado esta mañana una moción en la que piden constituir una mesa de trabajo, que incluya a todos los partidos con representación municipal, las peñas racinguistas y los colectivos vecinales, para debatir, analizar y tomar decisiones ante la presentación del proyecto encargado por el Real Racing Club para remodelar los Campos de Sport de El Sardinero, así como elaborar un cronograma de la mano del club para afrontar la posible ampliación de esta instalación municipal.

En declaraciones a los medios de comunicación tras registrar la iniciativa, Daniel Fernández, Laura Velasco, Felipe Piña y Keruin Martínez han lamentado que el Partido Popular no haya querido unirse a la iniciativa y han reprochado a la alcaldesa, Gema Igual, que "se haya escondido" en este asunto y no acudiese a la presentación del proyecto racinguista.

Daniel Fernández (PSOE) ha señalado que "hay que remontarse a la primera fase de Las Llamas" para encontrar un proyecto de la "envergadura" de lo que el Racing de Santander ha planteado a la ciudad. Un proyecto que ha calificado como "transformador", ya que "moderniza una zona infrautilizada" que solo es un lugar de encuentro durante el verano y apenas dos domingos al mes.

Así, el socialista ha asegurado que el proyecto del club cuenta con el apoyo de su Partido porque "es bueno para Santander" y ha confiado en que la alcaldesa se siente a hablar con la entidad verdiblanca, de la misma manera que ellos entablaron en la presentación esa "encomienda al resto de partidos políticos para que esto fuese una cuestión de ciudad".

"Lamentablemente la alcaldesa no quiso estar en esa foto y tampoco ha querido estar en esta. Esperemos que este en la definitiva, que es la de la transformación de la ciudad de Santander", ha matizado.









La portavoz de VOX, Laura Velasco, ha señalado que lo presentado por el Racing "es un caramelo: hay que abrirlo y ver si nos gusta, escuchar la opinión de los vecinos y comprobar su viabilidad".

El grupo municipal recuerda que, dado que el Partido Popular se ha excluido de la presentación, la oposición busca con esta moción que la propuesta se ponga sobre la mesa para su estudio conjunto. "No decimos que vayamos a aceptarlo tal cual ni que vayamos a rechazarlo, pedimos sentarnos todos para analizar el proyecto con exhaustividad, tanto desde el punto de vista económico como jurídico, y garantizar transparencia y control", ha añadido Velasco.

Desde VOX hacen un llamamiento al equipo de gobierno del PP para que atienda esta petición de la oposición y no desatienda un proyecto que ya ha despertado ilusión en la ciudad. "Sería incoherente que el Partido Popular ignorase una iniciativa que su propia presidenta ha calificado como 'maravillosa'", ha concluido Velasco.

Su homólogo en el PRC, Felipe Piña, ha subrayado que se trata de un proyecto "transformador" que pretende actualizar una instalación municipal "obsoleta" y "con múltiples deficiencias" que sufren los aficionados cada partido, al tiempo que servirá como un "revulsivo" para un barrio, El Sardinero, que sigue en una "decadencia absoluta y cuesta abajo".

Piña ha calificado como un "desprecio" hacia el club y su afición que Gema Igual no asistiese a la presentación y ha pedido a la regidora que le "tienda la mano" al Racing para colaborar en todo lo posible, "más aún si se plantea una inversión que garantiza no destinar dinero público para mejorar una instalación municipal".

De esta manera, ha señalado que la iniciativa registrada "se basa en el consenso de todos los grupos" y, por ello, ha considerado que "lo primero" que tiene que hacer la alcaldesa es "escuchar y analizar" la propuesta para "dar pie" a una "transformación" para la ciudad.

Para finalizar, Keruin Martínez (IU) ha querido dirigirse al Racing de Santander, ya que considera que, si el club "quiere que realmente tomemos esto en consideración, que tenga la misma deferencia que tuvo con Gema Igual y el equipo de gobierno y envíe al resto de los grupos políticos municipales el proyecto, al menos, lo los mismo que ha presentado al Partido Popular".

La formación se ha unido a esta propuesta para crear una mesa de trabajo, y recuerda que ya se ha realizado con otras ofertas inversoras que ha recibido el Consistorio. "Se trata de un proyecto de gran envergadura y el Ayuntamiento no puede mirar para otro lado", ha matizado Martínez. Sin embargo, el edil se ha mostrado más prudente a la hora de valorar el proyecto, y ha asegurado que su partido va a estar en la defensa de lo público, "que no se olvide que el









campo de fútbol y los terrenos son municipales", de los derechos de todos los santanderinos, y, también, en la defensa de los intereses de la ciudad. "Por nuestra parte, como en otros grandes proyectos presentados, vamos a estar con las alertas activadas ante cualquier atisbo de los pelotazos urbanísticos que son tristemente habituales en este tipo de operaciones", ha concluido.

En definitiva, con esta iniciativa los grupos de la oposición instarán al Ayuntamiento a reafirmar el compromiso de evaluación, apoyo y toma de decisiones con proyecto transformadores para la ciudad, como es el caso del anteproyecto del Racing.